

Le Parti des Travailleurs du Brésil dénonce que Sergio Moro a été un juge partial



Brasilia, 3 juillet (RHC)- Le Parti des Travailleurs du Brésil a dénoncé le fait que l'actuel ministre de la justice et de la sécurité de ce pays l'ex-juge Sergio Moro a démontré qu'il était un juge partial quand il a comparu devant la Chambre des Députés.

Le Parti des Travailleurs a ajouté que chaque réponse donnée par Sergio Moro aux questions qui lui ont été posées ce mardi, au cours de l'audience publique, pour éclaircir les messages illégaux révélés par le site The Intercept, a confirmé sa partialité au procès intenté contre l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula.

Au terme de ce procès Lula a été condamné à prison, sans preuves, pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent.

La présidente du Parti des Travailleurs du Brésil, Gleisi Hoffman a signalé que Sergio Moro est tombé dans beaucoup de contradictions ce qui met au clair qu'il était un juge partial et politiquement motivé.

Elle a ajouté que Sergio Moro a éludé de répondre à plusieurs questions et qu'il a menti sur des faits connus dont des écoutes illégales de conversations des ex-présidents Luiz Inacio Da Silva, Lula et Dilma

Rousseff.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195094-le-parti-des-travailleurs-du-bresil-denonce-que-sergio-moro-a-ete-un-juge-partial>



Radio Habana Cuba